



Die frühreifenden Dornfelder-Trauben für diesen Sekt wachsen in traditionellen Weinlagen, südwestlich der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt Mainz, im größten deutschen Weinanbaugebiet Rheinhessen. Die Reben holen mit bis zu sieben Meter langen Wurzeln ihre Nährstoffe aus tiefgründigen, kalkreichen Lößlehm Böden. Unsere Weinberge werden behutsam, nachhaltig und mit Respekt vor der Natur ökologisch bewirtschaftet. Unsere Arbeitsweise im Weinbau ist darauf ausgerichtet, gute Traubenqualität mit ausgereiften, aromatischen Weintrauben zu erzeugen.

Rosé Sekt brut

Ein Sekt mit traditioneller Flaschengärung mit 40monatiger Hefelagerung.

Der Rosé Sekt mit seiner schönen brillant-roten Farbe und seinen intensiven Fruchtaromen, die an Sauerkirsche, Brombeeren und Holunder erinnern, bereitet hohen Trinkgenuss.

Durch seine weiche Säure ist er sehr bekömmlich und unkompliziert. Der Gaumen wird von der feinen Perlage und der lebendigen Frische sanft eingehüllt.

Analysedaten	Alkohol:	11,5 Vol. %
Jahrgang 2018:	Restzucker:	11,4 g/l
	Säure:	4,9 g/l

